

Approved by:  
To be approved by:  
Target distribution date and scope:  
Contact:

## Siaran Pers



Sampoerna Strategic



### Kontak Media

Asuransi Cigna:

#### **Wahyu Setia**

Head of Corporate Communications & Branding  
Tempo Pavilion 2, Lantai 9  
Jln. HR. Rasuna Said Kav. 10, Jakarta 12950  
Email : [Wahyu.Setia@Cigna.com](mailto:Wahyu.Setia@Cigna.com)

Sampoerna Strategic Group:

#### **Wisaksono Soegandhi**

Corporate Legal Head  
Sampoerna Strategic Square, North Tower, Lantai 30  
Jl. Jend. Sudirman Kav. 45, Jakarta 12930  
Email:

---

## Cigna – Sampoerna Resmikan Kerja Sama Strategis

- *Sampoerna Group mendukung Cigna menyediakan solusi perlindungan kesehatan dan jiwa berkelas dunia bagi masyarakat dan karyawan Sampoerna Group. Cigna akan melindungi karyawan dan keluarga karyawan Sampoerna melalui program employee benefit*
- *Kerja sama juga mencakup penyediaan manfaat asuransi bagi pelanggan unit-unit bisnis dalam Sampoerna Group*

**Jakarta, 27 November 2018** – PT Asuransi Cigna (Cigna Indonesia) dan Sampoerna Strategic Group (Sampoerna) meresmikan kerja sama strategis untuk menyediakan solusi perlindungan kepada pelanggan serta karyawan Sampoerna Strategic Group. Melalui kerja sama ini, Cigna mendapat akses untuk menawarkan solusi perlindungan berkelas dunia kepada karyawan dan pelanggan dari perusahaan dalam Sampoerna Group yang terdiri dari Bank Sahabat Sampoerna (“Bank Sampoerna”), Sampoerna Kayoe, Sampoerna Land, Sampoerna Agro, Putera Sampoerna Foundations, dan Net1. Berkat kerja sama ini, pelanggan dan karyawan Sampoerna Strategic Group juga mendapatkan akses istimewa kepada solusi perlindungan Cigna yang paling relevan dan didukung dengan layanan digital yang inovatif.

“Kami menyambut baik kerja sama ini sebagai wujud kesempatan istimewa bagi Cigna untuk mewujudkan misi kami di Indonesia, yakni membantu orang-orang yang kami layani meningkatkan kesehatan, kesejahteraan dan rasa aman mereka,” ungkap Patrick Graham, CEO Cigna Asia Pacific. “Kapabilitas Sampoerna yang luar biasa dan pengalaman panjang mereka di bisnis keuangan, agrikultur, kayu, pendidikan, gedung dan telekomunikasi menunjukkan komitmen Sampoerna dalam membantu masyarakat Indonesia meningkatkan kualitas hidup mereka. Cigna bangga bisa bekerja sama dengan Sampoerna untuk mewujudkan misi yang mulia ini.”

Kolaborasi Cigna dan Sampoerna mencakup penjualan produk *bancassurance* melalui Bank Sampoerna sebagai salah satu unit bisnis Sampoerna Group. Produk-produk yang ditawarkan merupakan produk asuransi kesehatan, asuransi jiwa, hingga beragam produk *unit-linked* melalui jalur distribusi *Financial Service Consultant* terlatih yang akan ditempatkan di cabang-

cabang Bank Sampoerna, serta tenaga pemasar Telemarketing sebagai salah satu kekuatan Cigna di Indonesia. Selain kerja sama *bancassurance*, Cigna dan Sampoerna juga akan berkolaborasi dalam menyediakan asuransi kesehatan yang merupakan bagian dari *employee benefit* karyawan di lingkungan Sampoerna Group.

“Kerja sama ini juga sejalan dengan komitmen kami dalam memberikan nilai tambah bagi masyarakat dan negara. Kami percaya produk perlindungan yang dihadirkan oleh Cigna dapat mendukung kesejahteraan para pelanggan dan karyawan kami, serta memberikan kenyamanan terbaik bagi mereka,” ungkap Ali Rukmijah, CEO Bank Sampoerna, mewakili Sampoerna Strategic Group. “Kami memilih Cigna sebagai mitra strategis penyedia asuransi bagi pelanggan dan karyawan kami karena rekam jejak Cigna di dunia, serta 28 tahun pengalaman Cigna di Indonesia.”

“Kerja sama ini merupakan kerja sama yang sudah kami nantikan, dan kami sangat mengapresiasi Sampoerna Group yang mau meminjamkan ‘tangan dan telinga’-nya untuk Cigna sehingga kami mampu melayani dan mendengarkan kebutuhan para pelanggan dan karyawan Sampoerna yang tersebar di seluruh Indonesia,” ujar Herlin Sutanto, Presiden Direktur dan CEO Cigna Indonesia. “Kami percaya, sinergi ini akan membawa kebaikan untuk kedua belah pihak dan masyarakat Indonesia.”

#### **Tentang Cigna Indonesia**

*PT Asuransi Cigna (“Cigna Indonesia”) adalah perusahaan asuransi jiwa yang terdaftar dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK). Berdiri sejak 1990, Cigna Indonesia merupakan anak perusahaan Cigna Corporation, yaitu sebuah perusahaan penyedia jasa kesehatan global yang beroperasi di 30 negara dan melayani lebih dari 95 juta nasabah di dunia.*

*Kini Cigna Indonesia telah berkembang menjadi salah satu penyedia asuransi terdepan di Indonesia, dengan menyediakan beragam rangkaian produk dan layanan yang sesuai dengan berbagai kebutuhan perlindungan nasabah di setiap tahap kehidupan mereka. Pada akhir tahun 2017, Cigna Indonesia mencatatkan hasil finansial solid dengan risk-based capital sebesar 784%, jauh di atas standar yang ditetapkan pemerintah, yaitu 120%. Cigna Indonesia telah menerima beragam penghargaan dari berbagai institusi bisnis dan media di Indonesia. Penghargaan-penghargaan ini merupakan wujud bukti komitmen Cigna Indonesia sebagai perusahaan yang menomorsatukan nasabah melalui produk-produk serta layanan yang relevan.*

Untuk informasi lebih lanjut, kunjungi [www.cigna.co.id](http://www.cigna.co.id).

#### **Tentang Sampoerna Strategic Group**

*Sampoerna Strategic kami berkecimpung di 5 sektor industri, yaitu: perkebunan, keuangan, properti, telekomunikasi, dan timber, serta Putera Sampoerna Foundation, institusi bisnis sosial pertama di Indonesia. Grup Sampoerna Strategic merupakan transformasi bisnis Sampoerna, setelah mundur dari bisnis rokok pada tahun 2005.*

*Dikelola dengan nilai dan filosofi Sampoerna, Grup Sampoerna menganut Anggarda Paramita (Menuju Kesempurnaan) sebagai jalan hidup, sebuah pencarian tanpa akhir untuk kesempurnaan yang terintegrasi dalam semua aspek Grup. Manjalani filosofi “Tiga Tangan” (hubungan harmonis antara Grup, mitra bisnis, dan masyarakat) dalam pelaksanaan bisnis sehari-hari, Grup mengembangkan bisnisnya secara konsisten dengan standar tertinggi (nasional dan internasional) dengan senantiasa menjunjung tinggi kerja sama yang saling menguntungkan dengan para pihak terkait dan berkontribusi bagi masyarakat.*

Untuk informasi lebih lanjut, kunjungi <http://www.sampoernastrategic.com>

###